

天童市立第一中学校 学校だより

出羽の三森

第5号 令和 4年10月 6日
文責：校長 町田真裕



2学期始業式

校長講話より (抜粋)

コロナ感染拡大の状況から、放送での始業式を行いました

みなさんはどんな夏休みを過ごしましたか。

1学期終業式で話をした「挑戦」と「辛抱」の両方を実行することはできましたか。

2学期も「挑戦」と「辛抱」の両方を頑張っ、自分を磨いてほしいと思います。

この2学期、みなさんには、常に「今、自分に何ができるか」ということを自問自答してほしいと思っています。

2学期はたくさんの行事が待っています。互いの個性を認め合い、個性を生かし、仲間と共に1つのものを創り上げる。そんな行事を通して一人一人が自分を伸ばしていくのです。

しかし、その過程においては、自分の思い通りには行かないことがあるでしょう。人と意見が分かれることだってあるでしょう。それは、みなさんが一人一人違うからです。違うからこそ、そのようなことが起きるのは当たり前なのです。

そのようなときに、うまくいくために「今、自分に何ができるか」と考える習慣をもってください。そして、他の人のよさを理解し、自分のよさを理解し、自分と違うタイプの人を、人の差異というものを理解しようとする習慣をもってください。

うまくいかないとき、人と意見が分かれたときに、人の悪口を言ったり、言い訳をしたり、人のせいにするなど、そんな習慣を持っている人は、せっかくの伸びるチャンスを自分で潰してしまいます。

明治時代の官僚で実業家の渋沢栄一氏は、こんなことを言っています。

悪いことの習慣を多く持つ者は悪人となり、
良いことの習慣を多く持つ者は善人となる

2学期は、みなさんが活躍する場面がたくさんあります。
学校の主役は、言うまでもなくみなさんです。

授業で、学級で、部活動で、生徒会や委員会、係活動で、「人が何かしてくれる」のを待つのではなく、「今、自分に何ができるか」という発想をして行動してほしいのです。

それぞれが「今、自分に何ができるか」を考え、行動をしたら、これは、相当すごい力になると思います。



令和4年度活力祭スローガン

The 勝 time 一中魂を見せつけろ!

1人1人が持つ一中生らしさを出し切り、勝利に向かって熱い戦いを繰り広げてほしいとの願いを込めたスローガンのもと、全校生が本気になって取り組み、団結したり、互いが認め合い、協力し合ったりすることで、自分たちで1つの行事を創り上げてほしいと思っています。

実行委員会では、全校生が活力祭を楽しめるように、競技や内容等を工夫してくれています。

両軍では、紅軍が「必笑」、白軍が「力戦奮闘」のスローガンを掲げ、知恵を出し合い、応援や作戦等の準備を進めています。

当日は、多くの保護者のみなさまからも、子どもたちの頑張る姿を見ていただきたいと考えています。

マスクの着用や車の乗り入れ制限等、ご不便をおかけしますが、よろしくお願いいたします。



給食指導の取組

2学期より、給食用にエプロンを個人で準備するようにし、子どもたちは、色とりどりのエプロンをつけて、頭にバンダナを巻いて給食準備をしています。

また、給食センターから、ごはん用のお椀と箸の提供が始まり、いわゆる“から弁”の持参がなくなり、牛乳パックも校内で回収することとなりました。

給食の提供があるのは中学校までで、多くの高校生は毎日、弁当を持つようになり、その弁当は、大抵は、保護者の方が準備しています。

以前、担任した生徒で、毎日、から弁を自分で洗って持ってくる生徒がいました。世の中、やってもらうことが当たり前になっていることが多くなったように思いますが、毎日の給食を準備していただいていることに、感謝の気持ちを持ちたいものです。



部活動外部コーチ・顧問合同研修会開催

8月30日（火）に、今年度、外部コーチを委嘱した皆様にお集まりいただき、部活動外部コーチ・顧問合同研修会を開催しました。研修会では、今、話題の部活動改革に関わって、本校の現状やそのあり方、課題、見通し等について、懇談を行いました。

令和4年度部活動外部コーチ（令和4年度後期～令和5年度前期）

遠藤 様（男子バスケットボール部）

三浦 様（男子卓球部）

武田 様（バドミントン部）

堀籠 様（バドミントン部）

今田 様（野球部）

渡辺 様（ソフトボール部）

佐藤 様（女子バスケットボール部）

花輪 様（女子卓球部）

鈴木 様（バドミントン部）

島貫 様（剣道部）

大井 様（野球部）

西尾 様（ソフトボール部）